

## Jahresbericht der Vorsitzenden 2014

2014 war wohl das bisher ruhigste Jahr der Tuju Mittelhessen. Das Team ist älter geworden und jeder hatte im privaten viel zu tun. Sei es im Studium, der Ausbildung oder dem bevorstehenden Abi. Es wird einfach deutlich, dass der Nachwuchs fehlt. Leider lief es dieses Jahr nicht so wie ich und sicherlich auch andere es sich vorgestellt hatten. Durch den unerwarteten Rücktritt zu Beginn des Jahres von Matthias stand ich als Vorsitzende auf einmal alleine da. Ich muss gestehen, dass ich somit mit der Aufgabe als Vorsitzende schlicht weg überfordert war.

Somit führte die Tuju dieses Jahr lediglich das Gau-Kinderturnfest durch und organisierte wieder eine Fahrt auf ein "nicht-hessisches" Landesturnfest. Vom 28.05. – 01.06.2014 haben 22 Turnfreunde aus Mittelhessen gemeinsam das Landesturnfest in Freiburg besucht, an Wettkämpfen teilgenommen, in der Schule in einem Klassenzimmer geschlafen und sehr viel Spaß gehabt. Wir freuen uns sehr, dass das Turnfest 2015 bei uns stattfindet und peilen dann 2016 wieder eine andere Turnfeststadt an.

Alles in allem bedauere ich es sehr, dass die Tuju dieses Jahr nicht so aktiv wie die vorherigen Jahre war. Ich persönlich werde mich aus dem ganzen Geschehen etwas zurückziehen, da ich mich privat auf andere Dinge konzentrieren muss. Ich hoffe durch die neuen Gesichter im Vorstand und nach der nun fast zweijährigen Pause kann die Tuju wieder aus dem vollen schöpfen.

Sina Hildebrandt

S. Hold and